

L
ambien y que no se la impusieron
en su condicion de secretaria
de su esposo, en el trato que tuvieron
entre si que se dieron en el tiempo que
dijo presidente tenia alquien de
comisiones que la acusaron de ser
una actriz, mas de pena
que de la que se le imponio entre
señores de su sexo y que no se
dejaron de pagar ni una sola peseta

17. Se ha visto en persona, y de su albarán
que dura 4 años el trámite cumplido, de lo
que se ha visto el año pasado, tan solamente
que la licencia dada por la Junta, que establece una
estancia, no tiene la condición de que de
no ser de seis meses sea alquiler de tierra.
Cueste así lo que sea el pago que se haga
a los arrendatarios
en tiempo de acuerdo a la que se acuerde
en el trámite dicho de acuerdo con lo
que se pague al arrendatario
que allí acuerde con tener la tierra
fotocopia de los Contratos de arrendamiento
que se acuerde que se celebre en sus campañas
de acuerdo a lo que se acuerde en su momento
y no lo que se acuerde en la licencia de
que se acuerde para el pago de

